

AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO

La Hacienda de Miraflores, un recinto de origen mudéjar del siglo XIV, viene sufriendo una serie de asaltos y de actos vandálicos continuos, que están suponiendo el desmantelamiento progresivo y el expolio de este conjunto arqueológico.

El Grupo Municipal de Izquierda Unida ha comprobado el absoluto abandono en que se encuentra actualmente este edificio, enclavado en pleno Parque de Miraflores, al no haber contado en los últimos años con un cuidado o mantenimiento adecuado por parte de las administraciones públicas.

Especialmente grave nos parece la desidia que al respecto ha venido mostrando el gobierno de Juan Espadas (PSOE), que en lo que va de mandato se ha desentendido totalmente del edificio. Y es que no ha abordado ningún plan de actuación para hacer frente a los problemas de vandalismo y robos que sufre, ni ha retomado los proyectos que, desde hace tiempo, están sobre la mesa para rehabilitar este enclave patrimonial.

La importancia de la Hacienda de Miraflores se recoge en los planes de protección de la ciudad. Está declarada Bien de Interés Cultural (BIC) y se define como "un bien patrimonial excepcional (...). Su conservación debe ser un objetivo prioritario, compatibilizado con el uso de sus edificaciones para evitar su ruina y abandono".

Hace algunos años empezaron las labores de restauración de este enclave, incluso se llevaron a cabo diferentes campañas arqueológicas para estudiar la villa romana que existió en la zona, apareciendo mosaicos y un capitel, pero la realidad de este lugar a día de hoy es de ruina total.

Un espacio con tan alto valor patrimonial no debería caer en el olvido. Su recuperación tendría que ser un objetivo prioritario para el Ayuntamiento, que podría convertir este edificio en el centro desde el que se gestionara todo el Parque de Miraflores, con actividades para los vecinos (como se hace en el Cortijo del Alamillo) y ceder parte de sus estancias a asociaciones ciudadanas para que los pusieran en valor.

En Izquierda Unida entendemos que el gobierno local no puede seguir dándole la espalda a esta joya de la ciudad y que es prioritario poner en marcha un plan de actuación para frenar, de un lado, el vandalismo y el desmantelamiento que sufre el conjunto arqueológico y, de otro, proceder a la rehabilitación de sus elementos más importantes, como la Hacienda y el Cortijo de Miraflores, el molino de aceite o el secadero de tabaco

Código Seguro De Verificación:	trDbGlxeZlEHGALOWayg+Q==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Eva Maria Oliva Ruiz	Firmado	21/07/2017 10:02:13
Observaciones		Página	1/2
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/trDbGlxeZlEHGALOWayg+Q==		



Por ello, el Grupo Municipal de IULV-CA formula al equipo de Gobierno la siguiente

PREGUNTA

- ¿Qué piensa hacer el Ayuntamiento para proteger la Hacienda de Miraflores, garantizar su mantenimiento y recuperar este espacio para el uso ciudadano?
- ¿Hay en el presupuesto municipal alguna partida que pueda destinarse a realizar obras de mejora en este enclave patrimonial?

En caso afirmativo, tiene previsto el gobierno municipal llevar a cabo alguna actuación de rehabilitación a lo largo de este ejercicio?

- ¿Qué planes de futuro alberga el gobierno local para este inmueble? ¿Qué le parece la propuesta del Comité Pro Parque Miraflores de crear un centro cívico medioambiental en la Hacienda de Miraflores? ¿Apoya este Ayuntamiento dicha iniciativa?

Sevilla, 21 de julio de 2017

Eva María Oliva Ruiz
Portavoz Adjunta del Grupo Municipal IULV-CA

Código Seguro De Verificación:	trDbG1xeZlEHGALOWayg+Q==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Eva Maria Oliva Ruiz	Firmado	21/07/2017 10:02:13	
Observaciones		Página	2/2	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/trDbG1xeZlEHGALOWayg+Q==			